

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA III DIVISION

El Granollers vence brillantemente al Tortosa

Grupo tercero

Resultados de la pasada jornada

GRANOLLERS — Tortosa	4-1
Mataró — TARRASA	4 0
Júpiter — Igualada	1-1
San Martín — Acero	3-0
Sans — Catarroja	1-1
Játiva — San Andrés	3-2
Segarra — Reus	4-2
Manacor — Constanca	2-0
Baleares — Sueca	9-0

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Andrés	28	20	2	6	100	44	42
Tortosa	28	18	1	9	91	44	37
Játiva	28	18	1	9	77	44	37
San Martín	28	15	4	9	79	56	34
Mataró	28	16	2	10	76	55	34
Manacor	28	15	4	9	54	37	34
Segarra	28	15	3	10	66	44	33
TARRASA	28	14	4	10	74	54	32
GRANOLLERS	28	15	1	12	89	59	31
At. Baleares	28	14	3	11	78	70	31
Reus	28	12	4	12	60	67	28
Júpiter	28	13	2	13	60	62	28
Catarroja	28	12	3	13	56	77	27
Constancia	28	12	0	16	77	85	24
Sans	28	8	5	15	45	68	21
Acero	28	7	2	19	41	90	16
Igualada	28	3	5	20	40	92	11
Sueca	28	1	2	25	20	131	4

De los resultados registrados en la 28.ª jornada del Campeonato Nacional de Liga, III División, merecen destacarse los empates logrados por el Igualada en Pueblo Nuevo y del Catarroja en el campo de la calle de Galileo, así como las rotundas victorias del Baleares, Mataró y Granollers frente al Sueca, Tarrasa y Tortosa respectivamente.

Digno es también de considerar el triunfo aunque mínimo de los de Játiva ante el líder San Andrés. Con la suma de estos dos puntos vuelve nuevamente el Club setabense a colocarse en el segundo puesto de la clasificación en igualdad de puntos con el Tortosa. Del todo normales las sendas victorias del San Martín y Segarra frente al Acero y Reus.

La tan esperada visita de los tortosinos al campo de deportes local tuvo lugar el pasado domingo y a fe que no pudieron encontrar los ribereños otro momento peor para su suerte, habiéndoselas con un Granollers que está atravesando un buen momento, y cuyo resultado del partido disputado entre ambos no refleja exactamente la gran superioridad demostrada por los locales, sobre todo en el segundo tiempo, en que pudieron marcar otros tantos.

En Granollers

GRANOLLERS 4
TORTOSA 1

La mejor clase del equipo local se ha impuesto netamente. Ha tenido el encuentro dos fases. La primera en los 45 minutos iniciales en

que el dominio es alterno quizá algo más intenso por parte de los visitantes que aprovechan los fallos de los medios alas y de Picas, siendo los primeros en marcar a los 17 minutos de juego por mediación del interior derecho. El empate lo consiguen los locales un minuto después por obra de Salat de un buen tiro.

En la segunda parte el Granollers se lanza con mucha decisión al ataque, imponiéndose de forma absoluta. El Tortosa se repliega a la defensiva y casi siempre se juega en su zona. Los defensas tortosinos y en última instancia el guardameta salva innumerables peligros creados por la delantera blanca, bien apoyada por los defensas y medios que a cada momento que transcurre van afianzándose más y más, y magníficamente conducida por el pequeño gran interior Casadevall. Consecuencia de esta intensa ofensiva son el logro de otros tres goles, siendo sus autores Planas, Ricart y Salat.

El Tortosa ha venido a confirmarnos la impresión que de él teníamos. Un equipo que emplea mucha dureza en su juego, sobre todo los defensas laterales. Un conjunto poseído de una fuerte moral que les permite no cejar nunca en su empeño de lograr algo positivo. En su campo por los factores que en más de una ocasión hemos hecho mención, son muy difíciles de vencer, en cambio jugando fuera ya no lo son tanto y las goleadas que encajan son algo propicio y natural. Del once visitante el que más nos ha gustado ha sido el exterior izquierdo Antó, el delantero centro, el exterior derecho y el portero.

Del Granollers y de los 22, el mejor ha sido Rovira. No habíamos visto a Rovira tan completo, a pesar de sus excelentes partidos que ha deparado a la afición local, como en la tarde objeto del presente comentario. Su enorme caudal de juego, su impecable colocación, su valentía y sobre todo su amor propio, le acreditan una vez más como un jugador ejemplar digno de los elogios más fervientes. A su la-

do, Martí y Llácer han cumplido a pesar de que en el primer tiempo no han estado tan bien. Roselló defendiendo el marco ha cumplido satisfactoriamente, estando muy oportuno en sus salidas. No puede imputársele la menor culpa en el gol que ha encajado. Gimeno, junto con Rovira y Casadevall ha sido el que más ha brillado, cuajando otro gran partido. Picas ha empezado del todo desconocido. Después a medida que pasaba el tiempo ha ido afianzándose hasta llegar a jugar todo lo bien que él sabe.

La delantera ha tenido en Ricart a un excelente extremo, realizando jugadas de verdadero mérito y positivas. Su compañero Salat también ha cumplido. La actuación de Planas ocupando el puesto de ariete podemos considerarla como más que satisfactoria, puesto que si bien en el primer tiempo no ha estado lo preciso y oportuno que era de desear, en cambio ha culminando el segundo tiempo con muchas jugadas inteligentes, llegando a demostrar a todos, hasta a los que en un principio le gritaban y silbaban, que no es tan malo como se suponía y que al muchacho lo único que le falta son partidos para ambientarse y crearse una confianza en sí mismo.

El arbitraje del señor Arnal bueno. A sus órdenes los equipos han formado de la siguiente manera: Montmany; Casiano, Brullo, Capilla; Prats, Pascual; Torres, Otero, Codorniu, Toha y Antó, por el Tortosa y Roselló; Gimeno, Picas; Martí, Rovira, Llácer; Ricart, Salat, Planas, Casadevall y Daví por el Granollers.

Belve.

En sus compras DEPORTES SASTRE

En Mataró

MATARÓ 4
TARRASA 0

Una segunda parte inmensa del Mataró, ha dado a este equipo un triunfo rotundo sobre el Tarrasa. El primer tiempo, ha terminado con empate. Después del descanso, el Mataró ha salido a decidir el encuentro, consiguiendo marcar cuatro goles y entusiasmar al público. El juego del Tarrasa ha bajado mucho y los mataroneses han mandado totalmente.

A los cinco minutos Esplet ha realizado una gran jugada pasando a Raimundo que ha marcado. Poco después en un acoso de Vela al portero Rico, el jugador del Tarrasa Nolla, ha hecho falta, armándose un

Continúa en la pág 5.

4 de Junio

A Montserrat
en Autocar

VIAJES MARSANS-Sla. Ana, 6